



Eingeschränkte Handynutzung im Lyceum Alpinum

Das Lyceum Alpinum hat seit Beginn des neuen Schuljahres ein Handyverbot für alle Schülerinnen und Schüler eingeführt. Die Internatsschule begründete den Schritt damit, dass mit dem Verbot der Lernerfolg und die Beziehungen unter den Jugendlichen gestärkt würden. Die Einschränkungen im Internat sind altersabhängig: Jüngere Schulkinder dürfen ihr Smartphone nur noch am Abend für zwei Stunden nutzen. Älteren Schülerinnen und Schülern wird die Handynutzung gemäss Mitteilung ab 16 Uhr erlaubt. Einheimische, die die Schule nur tagsüber besuchen, müssen ihr Mobiltelefon in ihrem Spind einschliessen. Die neue Regelung wird vorerst während eines halben Jahres getestet. (red)